

El título de Atleta Allianz se lo llevó un Dragoneante del INPEC

Bogotá, 18 de enero de 2019- Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario INPEC-

Una vez más el Dragoneante Jhon Freddy Castañeda oriundo de Manizales, nos llena de orgullo al ganar la nominación como el 'Atleta Allianz', un concurso que propicia el Comité Paralímpico Internacional a través de un sistema de votación en línea.

Luego de que este deportista fuera elegido como el mejor parapowerlifter del Open de las Américas que se realizó en el mes de diciembre de 2018 en Bogotá, ahora repite título al ganar el 'Atleta Allianz'.

Según un comunicado de Paralympic Games, Jhon Freddy quien fuera el único participante latinoamericano, recibió el 61 por ciento de los votos del público, por su parte la esquiadora Vilde Nilsen de Noruega, fue segunda con el 34 por ciento.

Su postulación fue posible gracias al alto rendimiento que tuvo durante el Campeonato de Parapowerlifting Américas organizado en la ciudad de Bogotá por World ParaPowerlifting y el Comité Paralímpico Colombiano, donde levantó 212 kilos en la categoría hombres hasta 107kg y ganó la medalla de oro.

Oficina Asesora de Comunicaciones

INPEC